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新会長に竹田亮祐氏 同窓会連絡協議会 第９回幹事会を開催 

 
６月４日に開催された金沢大学同窓会連絡協議会第９回幹事会で，任期満了に伴う役員改選が行われ，各同窓会

から推薦された幹事の互選により，医学部十全同窓会顧問の竹田亮祐氏が二代目の会長に選出されました。医学部

十全同窓会の前会長でもある竹田新会長には，来年の秋にも予定される「金沢大学学友会」設立までの約１年半，

同窓会統合の象徴的役割が期待されます。また，11 月 6 日開催予定の第４回ホームカミングデイの開催に協力し

ていくことが併せて確認されました。（ホームカミングデイについては次号で特集します。） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                ●電気工学科卒後30年の会(6/3,4) ●関東薬学同窓会総会(6/5) ●第687回北の都大会 

2010 (6/9) ●法経文学部同窓会名古屋支部総会(6/12) ●十全同窓会滋賀県支部総会 

(6/13) ●工学部土木35年卒クラス会(6/15,16) ●法文経済学科昭和47年卒の会(6/19)  

●十全同窓会総会(7/3) ●金沢工業会福井支部総会(7/10) ●北陸銀行卒業生の会総会 

(7/10) ●金沢工業会全国総会・富山支部総会(7/11) ●研土会(東京)総会(7/28) ●十全同 

窓会高知支部総会(8/21) ●十全同窓会福井支部総会(8/29) ●北國銀行「北國北都会」総 

会(9/4) ●東京地区同窓会合同講演会・懇親会(9/25) ●近畿充志会(化工・物価Ｂ)の集い 

(9/25) 

 
 

               ★地域・職域・サークル・寮等のＯＢ会の活動状況等について情報をお寄せくださ 
い。また，同窓会の開催日程をお知らせ願います。大学から役員等が積極的に参加しますので，ぜひ御招待ください。 

 

北電に同窓会が設立されました。 
「北陸電力金沢大学同窓会」の設立総会が5月24日（月）富山市

内のホテルで開催され，大学本部からは同窓会担当の古川仭理
事・副学長ほか１名が出席しました。工学部出身者を中心とした会
員182名中70名の出席があり，冒頭，新木富士雄会長から，「本日
初めて顔を合わす人も多く，社内の異業種交流会のような会として
も大事」とのあいさつがありました。 

総会では，当日の出席者を主
に寄附金が募られ，新木会長か
ら古川理事・副学長に金沢大学基
金への多額の寄附が寄せられま
した。総会後の懇親会の最後に
は，合唱団ＯＢの指導により出席
者全員で校歌を高唱し，会の発足
を祝いました。 

５月２８日，関東地区金沢大学 

１回生「傘寿の集い」を大志満横浜 

（加賀料理）で開催しました。 

関東在住 34 名中 11 名の好調な出席率でした。本会

の絆は深く開会は10回を越えており，以前は開催地は

金沢が主体でした。今回は会員諸氏の老化もあり近くで

昼食に変更。高年齢者の同窓会は傘寿前後で終回とする

例が多いようですが，会員諸氏より「元気な限り続け

ろ！」，「本年中にもう１回やれ！」の声声・・。世話人

は大変です。 なお，四高寮歌交響詩の作者故棚倉氏も

メンバーでした。 

最後に，法経文 

学部同窓会会長と 

副学長から祝電を 

を頂き，感謝いた 

します。 

 

（世話人：青山一郎） 

 

5 月31 日（月）午前中，環日本海域環境研究 

センター（物質化学工学科）の清水宣明教授にご案

内いただき，すばらしいキャンパスの案内と最近の大学の実情と展望を

伺うことが出来，有意義な一時を過ごさせて頂きました。卒業後，講座

ごとの同窓会は何回か開催しておりましたが，学年全体の同窓会は今回

が初めてでした。総勢２７名が参加しましたが，個々の事情もあり，キ

ャンパス見学は１７名が参加出来ました。今回，参加出来なかった同窓

生へも，いろんな方法で今回の体験を報告し，次回は是非，一人でも多

くの同窓生に見学を勧めたいと考えております。  

金沢工業会誌等で日頃の活動状況を確認させて頂いていましたが，今

回は訪問させて頂く意義も感じることが出来ました。また，あえてキャ

ンパス内の学生食堂も利用させて頂き， 設備的には比較になりません

が，45 年前の学生時代に タイムスリップ出来た様な気がしました。 

（工学部 化学工学科 昭和43年卒 ：片桐 勝雄） 
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６～９月の行事（判明分） 

第４回ホームカミングデイ 11 月６日（土）開催 
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